

Protokoll Jupa Plenumsitzung vom Donnerstag März 2018, Köniz, 19.30 Uhr, Stapfenstrasse 13, 3098 Köniz



Anwesend: Mayra, Bardha, Samuel, Celestina und Luan

Protokoll: Celestina Heepen

1. Begrüssung

Bardha eröffnet die Plenumsitzung.

2. Protokolle

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt.

3. Neues aus den Projekten

Fitnessgeräte im Park: nichts Neues

Midnightsports: Die Saison ist fertig und ab dem Sommer 2018 wird die nächste Saison geplant. Dies ist aber noch vom Entscheid des Gemeindeparlaments abhängig, ob wir wieder ein Budget dafür bekommen, um es weiter führen zu können.

Bücherschränke: Wird mit der Polizei Köniz abgeklärt, ob das Dealen ein Problem sein könnte in Bezug auf die Bücherschränke, wenn ja wird das Projekt gestrichen.

Sommerfest: Div. Schülerbands werden von uns angefragt, ob sie am Fest spielen möchten. Der optimale Ort ist unserer Meinung nach das Schulareal Hessgut. Es wird aber noch abgeklärt ob und wann es möglich ist, dort das Fest durchzuführen.

Urban Gardening: Die Standorte werden beim Jugendtreff in Schliern und auf dem Schlosshof sein. Der Pflanztermin ist am 21.4.2018. Es wäre gut wenn möglichst viele JUPA-Mitglieder bei der Bepflanzung der Beete mithelfen.

Die Boxen werden in den nächsten 2 Wochen geholt (Internet/ Lanzenhäusern), um diese zu finanzieren werden noch Sponsoren gesucht. Die Pflanzen werden Teilweise von der Heilsarmee bereit gestellt und für die restlichen sind wir noch auf der Suche nach weiteren Sponsoren.

4. Neue Projekte

Runder Tisch: Die Idee ist, dass es ein Treffpunkt wird, wo sich die Jungparteien von Köniz austauschen und gemeinsame Anliegen finden können und sich dann zusammen dafür einsetzen können. Dieser runde Tisch wird alle 6-12 Monate vom JUPA-Köniz organisiert

werden, dies wird der Nachfrage angepasst. Ein Treffen soll im Rahmen von ca. 3 Parteivertreten stattfinden.

Verantwortlich: Mayra und Celestina

Newsletter: Der Newsletter, bzw. der Jahresrückblick soll an alle früheren Sponsoren, Gemeinden und Interessenten (Sowie an alle Parteien) geschickt werden um sie auf dem Laufenden zu halten. Es geht auch darum etwas mehr Transparenz herzustellen.

Verantwortlich: Celestina

Schulbesuche: Für die Schulbesuche, bei denen sich das JUPA in den Schulen vorstellen kann, während die Schüler Staatskundeunterricht haben, muss zuerst abgeklärt werden, ob das Interesse der Lehrkräfte vorhanden ist. Dafür wird Mayra im Juni ein Mail an alle Schulen verschicken.

4.Versand

Bardha klärt ab, was bei dem Versand alles gemacht werden muss und worauf man achten sollte.

5.Kreditanträge

Urban Gardening: 200.- Antrag wurde Einstimmig angenommen.

6.Varia

Delegierten Versammlung: 14./15. April 2018 Mayra, Bardha, Fisnik und ev. Camila?

Termine

14./15. April 2018 Delegierten Versammlung

Nächste Sitzung wird per Doodle abgemacht.